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   Goya Ciudad

PASEO COSTERO
INAUGURARON OBRAS EN BARRIO SAN CAYETANO
El Intendente Mariano Hormaechea presidió el acto de inauguración de las obras en el barrio 
San Cayetano.
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23 de Noviembre

1946: Nace la escritora Adela Basch.
1954: Se crea la asociacion de bomberos voluntarios en Carmen de Areco.
2004: Muere el periodista Adolfo Castelo.

.
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PASEO COSTERO

INAUGURARON  OBRAS  EN  BARRIO  SAN 
CAYETANO
El Intendente Mariano Hormaechea presidió el acto de inauguración de las 
obras en el barrio San Cayetano.

Este es un Plan de Embellecimiento 
de la ciudad, seguimos dando valor a 
los  espacios  públicos”  aseguró  el 
intendente.

“Es un proyecto soñado hace muchos 
años”  expresó  el  vicepresidente  del 
barrio San Cayetano.

"Compartimos  la  alegría  de  los 
vecinos  como  propia"  señaló  el 
Concejal Zorzoli.

En la noche del jueves se realizó el 
acto  de  inauguración  de  la  obra  de 
adoquinado en calle Evaristo López, 
entre  Luis  Agote  y  Paraguay  y  la 
Plazoleta ubicada en ese lugar de la 
ciudad.

De la inauguración junto al intendente 
participaron funcionarios municipales, 
concejales, el presidente del Plenario 
de  Consejos  Vecinales,  presidentes 
de comisiones barriales,  del  consejo 
del barrio San Cayetano y vecinos en 
general.

DAVID GÓMEZ

El  Vicepresidente  del  barrio  San 
Cayetano  afirmó  que  esta  es  una 
obra soñada, anhelada por todos los 
vecinos,  para  manifestar:  “Estamos 
contentos,  este  es  un  proyecto  que 
viene desde hace años, agradezco al 
Municipio,  al  Plenario,  a  Fernando 

Suligoy, a José Casco, a cada vecino 
por  ocuparse  de  cada  actividad,  la 
iluminación,  otras  más  que  se 
proyectan, se han presentado notas. 
Con  el  municipio  se  viene 
alcanzando.  A  disfrutar,  a  cuidar  y 
nuevamente  gracias  Mariano 
(Hormaechea) a los funcionarios y a 
cada vecino de nuestro barrio”.

JORGE ZORZOLI

El  Concejal  Jorge  Zorzoli,  al  hablar 
dejó  expresada  la  alegría  de  cada 
vecino  del  barrio  San  Cayetano. 
“Cuando uno ve una obra concluida 
nos  pone  contento,  compartiendo  la 
alegría  con  los  vecinos.  Esto  es  el 
resultado del  trabajo  mancomunado, 
desde  la  organización  de  un  barrio 
que se encuentra preocupado por su 
lugar,  sigamos  de  esta  manera. 
Reitero: comparto la alegría de cada 
vecino como propia”, concluyó.

MARIANO HORMAECHEA

El  Intendente  Mariano  Hormaechea 
agradeció  a  los  funcionarios, 
concejales,  a  los  presidentes 
barriales,  destacó  la  belleza  que 
adquiere  el  barrio  por  la  obra 
concluida, y resaltó: “Esto es trabajo 
que  hacemos  con  recursos  propios 
del municipio, que nos lleva esfuerzo, 
es un plan de embellecimiento de la 
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ciudad. Estamos trabajando fuerte en 
potenciarnos  como  una  opción 
turística,  en  los  medios  nacionales 
nos posicionan en este sentido, esto 
va  de  la  mano  de  ir  recuperando 
espacios públicos hacia la costa del 
río.  La  inauguración  de  la  calle, 
poniendo en valor una plazoleta para 
los  vecinos y  aquellos  que visiten y 
aprovechen  estos  espacios 
recuperados,  es  parte  de  este 
proyecto. De la misma forma venimos 
trabajando en nuestra playa, estamos 
preparando una temporada de verano 
para  ofrecer  un  calendario  de 
propuestas artísticas, culturales”.

“Esto viene relacionado con la firma 
del  convenio  con  la  Prefectura, 
recuperando ese lugar que vuelve al 
Municipio, cuando hagamos las obras 
con  las  garantías  de  seguridad 
estaremos recuperando el muelle, la 
calle  de  prefectura  convirtiendo  una 
especie  de  peatonal,  haremos  un 
amplio paseo costero, gastronómico, 
de la memoria. Además, nuestro 
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parque  acuático.  Se  vienen  tiempos 
difíciles  pero  estamos 
organizándonos,  trabajando  en 
equipo,  con  responsabilidad,  para 
continuar  no  solo  con  este  tipo  de 
obras,  sino con el  programa “Mita y 
Mita”:  estamos cerca de la calle 40, 
hemos  dado  60  de  los  100  turnos 
solicitados”.

“Este sector se habilitará doble mano, 
uno  viene  en  el  sentido  de  la 
circulación de la Evaristo López, pero 
acá se hace doble mano. Tomen los 
recaudos,  los  cuidados  en  la 
circulación  y  otra  recomendación: 
hemos  colocado  juegos  en  la 
Plazoleta,  disfruten,  pero  sepan 
cuidar,  sabiendo  que  es  un  bien 
público,  un  bien  para  todos. 
Nuevamente  gracias  por  poder 
transitar  este  trabajo  juntos”,  cerró 
Hormaechea.

Son  140  metros  de  extensión,  se 
colocaron  más  de  6.500  losetas, 
dando valor a ese sector de la ciudad.

JUSTO SOSA ESPERÁ EXPECTANTE EL CLÁSICO 
CONTRA CENTRAL

El juvenil futbolista de nuestra ciudad Justo Sosa, actualmente participando 
en el Torneo Federal Regional Amateur de Fútbol para Huracán de nuestra 
ciudad, cuenta su experiencia en clubes del sur del país y en un equipo de 
Córdoba, en Acción Juvenil, adelantando sus expectativas para el partido, 
un clásico de este certamen: Huracán en su visita a Central  Goya en su 
estadio.

FÚTBOL  DE  LA  LIGA  DE  RÍO 
CUARTO

El futbolista, sobre su último paso en 
el  fútbol  cordobés,  señaló:  “Estuve 
participando en el Club Acción Juvenil 

de esa provincia, algo muy lindo, con 
un poder económico interesante, una 
liga muy competitiva con 20 equipos 
en la A y 16 en la divisional segunda, 
la B”.

“Tenía  arreglado  para  ir  a  jugar  en 
Europa,  en  un  club  de  Portugal, 
teníamos todo listo pero se cayó para 
esta temporada”.

El  joven  comentó:  “Siempre 
adaptarse  a  los  clubes  que  vamos, 
cuesta. En el sur el frío, el viento fue 
difícil, pero se llenaba, más de 1.000 
personas; en Córdoba pertenecía a la 
Liga de Río Cuarto, con la presencia 
de  600  o  700  espectadores  en  los 
partidos de local, algo muy bueno”.

Para  afirmar:  “Considero  que  mi 
incursión en estos clubes me ayudó a 
crecer, a madurar, con mis 21 años 
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encontré  un  equilibrio,  experiencia, 
esto es lo que he aprendido en estos 
clubes que recorrí”.

CLÁSICO GOYANO

En  relación  al  duelo  por  el  torneo 
federal regional amateur, este clásico 
entre  Huracán  y  Central  Goya, 
sostuvo:  “Un lindo partido,  esperado 
por  nosotros  los  jugadores,  por  los 
espectadores,  por  la  gente, 
esperemos  que  se  dé  un  lindo 
espectáculo este domingo desde las 
17 horas en la cancha de central”.
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OBJETIVO FEDERAL

En la parte final reconoció: “Nosotros 
entrenamos  para  ir  a  buscar  los  3 
puntos este domingo, hace bien jugar 
este  tipo  de  partido,  es  un  clásico, 
trataremos  de  llegar  lo  más  lejos 
posible,  primero  clasificar  en  esta 
fase,  después  ir  paso  a  paso.  El 
partido del domingo es clave, decisivo 
para  este  objetivo,  estamos 
motivados,  lo  tomamos  como  la 
primera final”.

Para  sostener:  “Para  nosotros  este 
tipo  de torneo es  una gran vidriera, 
anhelamos  la  posibilidad  de  contar 
con  una  oportunidad  para  llegar  a 
jugar en otro club, sabiendo que esto 
es un proceso de aprendizaje”.

ENCUENTRO DE CIGARROS Y PUROS EN GOYA

Se puso en marcha la XIV Edición con el concurso de armadores.

La delegación de Salta se encuentra 
participando de esta convocatoria.

La  presidente  de  la  Cooperativa  de 
Alma  de  Tabaco  María  del  Carmen 
Merlo  calificó  de  enriquecedora  e 
integradora  la  primera  jornada  del 
Encuentro de Cigarros y Puros.

La Directiva cooperativista indicó que 
la delegación salteña ya se encuentra 
participando  de  esta  convocatoria, 
manifestando  la  alegría  por  ser 
invitados  a  formar  parte  de  la 
presente edición.

La primera jornada sirvió para realizar 
el concurso de armadores de cigarros 
en las categorías estipuladas.

La  titular  de  la  cooperativa  invita  a 
asistir este viernes a la inauguración 
oficial del encuentro a partir de las 9 
horas,  para  después  dar  lugar  a  la 
programación  estipulada  que  cuenta 
con el atractivo en horas de la noche 
de la elección de la nueva reina del 
encuentro.

Gran Festival

LA NOCHE DEL PITOGÜE
Este  sábado  25  de  noviembre  el 
Club Sportivo “Benjamín Matienzo” 
organiza una velada chamamecera 
con la actuación de Ricardito Silva, 
el  Grupo Chamamecero Oficial  de 
la  Municipalidad;  Raíz 
Chamamecera y Los Sheridan.

Se estableció el valor de la entrada a 
un  costo  de  2.500  pesos,  hasta  el 
sábado  al  medio  día.  El  día  del 
festival costará 3.000 pesos, con gran 
servicio de cantina.
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El presidente de la entidad aurinegra 
Oscar Morales invita a la ciudadanía 
a  participar  de  esta  propuesta 
artística  musical,  y  adelanta  que  es 
intención  una  vez  evaluada  esta 
experiencia  volver  a  las  noches 
festivaleras en Matienzo.

“Nos  animamos  con  la  comisión  a 
hacer esta propuesta para recuperar 
aquellas  noches  de  folklore 
organizada  por  nuestro  club,  y 
dispusimos  el  25  de  noviembre  a 
partir  de  las  22  horas  una  noche 
netamente Chamamecera”, afirmó.

“El  costo  de  la  mesa  con  4  sillas 
tendrá  un  valor  de  2.000  pesos, 
después  se  pueden  ubicar  con  sus 
silletas detrás de esos espacios; las 
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tribunas  general  y  la  techada,  la 
entrada  general  es  de  2.500  pesos 
hasta el  sábado al  mediodía,  por  la 
tarde se cobrará a 3.000 pesos. Los 
menores  de  12  años  no  pagan  la 
entrada”, explicó.

“El  Municipio nos ha dado una gran 
mano,  por  sí  solo  no  saldría,  es 
fundamental  ese  apoyo.  Este 
proyecto que hemos presentado para 
nuestra Noche Pitogüe surge a partir 
de  la  solicitud  de  la  gente, 
evaluaremos luego el resultado para 
poder  establecer  como fecha en los 
próximos  años.  Es  nuestro  objetivo 
recuperar la memoria cultural y social 
que  ha  sabido  brindar  nuestra 
entidad.  Estamos  apostando  a  lo 
cultural desde Matienzo”, reafirmó.

FIN DE SEMANA A PURO ROCK EN GOYA
Llega el fin de semana y con él una propuesta imperdible para latir al ritmo 
de bandas locales y de la región: Goya Rock.

Con el contexto de la plaza Mitre y la 
presencia  de  microemprendedores, 
21 bandas de rock desfilarán por  el 
escenario  ofreciendo  su  arte  a  los 
amantes del género.

La entrada al evento musical es libre 
y gratuita. Inicia el sábado a las 17 y 
termina  pasada  la  medianoche. 
Similar horario es el previsto para el 
domingo.  Sergio  Orso  será  el 
encargado  de  abrir  la  ronda  de 
artistas.

CENTROS DE DESARROLLO INFANTIL  CIERRAN 
CICLO LECTIVO

Los Centros de Desarrollo Infantil, 
dependientes  del  Gobierno 
Provincial  a  través  del  Ministerio 
de Desarrollo  Social,  realizarán el 
cierre  del  ciclo  lectivo  mañana 
viernes  24  en  el  anfiteatro 
Cocomarola a partir de las 19,45.

Más de mil niños de la sala de 4 años 
de los Centros de Desarrollo Infantil 
de  toda  la  provincia  egresan  este 
año.  En  Capital  son  650  y  en  el 
interior 400.

Año tras año se renueva la demanda 
de estas instituciones debido al buen 
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servicio que se brinda y al creciente 
número de padres que deben trabajar 
para sostener el hogar. La formación 
educativa  que  reciben  los  prepara 
para el ingreso al nivel inicial escolar, 
ya  que  en  todas  las  etapas  de 
crecimiento  del  niño  desde  bebé 
reciben  estímulos.  El  acto  en  el 
anfiteatro  tendrá  lugar  con  la 
participación  de  los  17  CDI  de 
Capital.

Sobre  la  invitación  a  participar  del 
acto  se  refiere  la  coordinadora  del 
CDI  Mama Perla  de  nuestra  ciudad 
Sandra Ponce, anticipando que ellos 
participarán  de  las  actividades 
programadas con todos los directivos 
de estas instituciones el próximo 1 de 
diciembre y comentó sobre el  cierre 
del programa en Goya.

Sandra Ponce, explicó: “Él miércoles 
mantuvimos  una  reunión  todos  los 
directivos  de  la  provincia;  del  cierre 
en  Capital  no  formaremos parte,  se 
nos hace difícil concurrir, lo harán los 
centros  cercanos  a  Corrientes,  por 
una  cuestión  de  despliegue,  de 
logística”.

En  Goya  existen  dos  CDI:  “Abuelo 
Justo” y “Mamá Perla”.
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AGASAJO A LOS DIRECTIVOS DE 
LOS CDI DE TODO EL INTERIOR

“El próximo viernes 1 de diciembre se 
convoca a una reunión de directivos 
de  la  cual  participaremos  junto  al 
Ministro  de  Desarrollo  Social  Adán 
Gaya, el Director Manuel Santamaría 
y el Coordinador Hernán Méndez. Se 
agasajará a todos los directivos por el 
trabajo  que  se  desarrolla  en  esta 
cuestión de la primera infancia”.

La  Coordinadora  detalló:  “En  los 
centros  brindamos  alimentos, 
desayuno, almuerzo y merienda junto 
a otras actividades de contención”.

CIERRE DE LAS ACTIVIDADES EN 
MAMÁ PERLA

Sandra Ponce adelantó: “Nuestro CDI 
hará  el  cierre  el  próximo  7  de 
diciembre  con  la  entrega  de 
carpetitas  a  117  niños,  por  eso 
entendemos  que  movilizar  esa 
cantidad  de  pequeños  y  su  familia, 
solo de nuestro centro es complejo”.

Finalmente  indicó:  “Invitamos  a 
conocer nuestro lugar de trabajo, es 
una  acción  fundamental  que  se 
realiza  con nuestros  niños,  estamos 
felices  de  concluir  un  año  donde 
podemos brindar ayuda a las familias 
y a los niños”.

ESCUELA DE VERANO
Reunión  organizativa  para  diagramar  las  actividades  de  este  programa 
integral para las vacaciones.

En el Salón de Acuerdos, el jueves en 
horas  de  la  mañana  se  realizó  una 
reunión con funcionarios de distintas 
áreas para diagramar las actividades 
en  el  marco  del  Programa “Escuela 
de Verano”.

La reunión contó con la participación 
del Intendente Mariano Hormaechea, 
el  Secretario  de  Gobierno  Pablo 
Fernández,  La  Secretaria  de 
Educación  Sonia  Espina,  el 
Secretario  de  Desarrollo  Humano  y 
Promoción  Social  Julio  Canteros,  la 

Directora  de  Promoción  Social 
Mercedes  Pintos,  el  Director  de 
Juventud  Gastón  Espinosa,  el 
Director de Deportes Alejandro Lago 
y  la  Coordinadora  de  Discapacidad 
Liza Kammerichs.

Tomando  como base  la  experiencia 
de la edición anterior en que se han 
desarrollado  juegos  recreativos, 
talleres  artísticos,  actividades 
deportivas que convocan a menores 
de diferentes barrios de la ciudad, el 
espacio  brinda  la  posibilidad  de 
disfrutar  y participar  de los servicios 
que  se  proponen  a  través  de  este 
programa  integral  para  las 
vacaciones.

En próxima reunión se irán definiendo 
lugares,  días  y  horarios  para  esta 
Escuela de Verano.



goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de 

Prensa
             
             
             
             
           

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

23 de Noviembre – Pág. 6
Abierta a la Comunidad

REUNIÓN  INFORMATIVA  DE  ALCOHÓLICOS 
ANÓNIMOS
Desde la Municipalidad de Goya a través de la Dirección de Prevención de 
Adicciones se invita a un encuentro abierto a la comunidad, a realizarse el 
próximo  30  de  noviembre  desde  las  16  horas  en  el  DTC  (Dispositivo 
Territorial Comunitario), sito en San Juan 1526, barrio Sarmiento.

La  Directora  de  Prevención  de 
Adicciones Vanesa Morales anticipó e 
invitó  a  participar  de  esta  reunión 
informativa,  destacando  la  decisión 
del  Intendente  Mariano Hormaechea 
de  permitir  generar  este  encuentro, 
ámbito para acercar información útil a 
toda la comunidad.

APOYO DEL INTENDENTE

La Lic. Vanesa Morales detalló: “Hace 
una  semana  nos  reunimos  con  el 
Intendente  Mariano  Hormaechea 
junto a los referentes de los grupos 
de  Alcohólicos  Anónimos  que 
funcionan  en  nuestra  ciudad, 
surgiendo  esta  propuesta  de  una 
reunión abierta a la comunidad sobre 
el  accionar  de  estos  grupos  y  el 
funcionamiento del programa”.

FORTALECER  EL  TRABAJO  EN 
RED

La  funcionaria,  subrayó:  “Esto  es 
parte  del  trabajo  en red,  los  grupos 
terapéuticos, el DTC, la Dirección de 
Prevención,  también  se  incluyen los 
grupos de Alcohólicos Anónimos, por 
eso apostamos al  fortalecimiento de 

estas  redes,  para  contribuir  a  la 
reconstrucción del lazo social, uno de 
los  objetivos  de  la  reunión  del 
próximo 30 de noviembre a las 16 en 
la sede del DTC, San Juan 1526”.

ALCOHÓLICOS  ANÓNIMOS 
MÉTODO DE TRABAJO

Para reforzar esta invitación, uno de 
los  integrantes del  Grupo de AA de 
San José Obrero, Ricardo, comentó: 
“En la reunión mantenida con la Lic. 
Morales  y  el  Intendente  Mariano 
(Hormaechea) explicamos el método, 
la  manera  de  trabajar,  nuestro 
funcionamiento, presentamos algunos 
puntos de nuestra labor de apoyo, de 
contención.  Es  una  actividad 
anónima,  se  mantiene  el  anonimato 
de las personas que concurren a ese 
grupo, en este caso yo puedo contar 
mi  experiencia,  pero  no  la  de  los 
otros”.

“Nuestro  grupo  se  reúne  los  días 
lunes, miércoles y viernes de 19,30 a 
21,30  horas;  allí  compartimos 
diferentes cuestiones, aspectos de la 
vida misma, nos recuperamos a partir 
de las sugerencias y aportes de cada 
uno de los compañeros. Tenemos un 
coordinador  que  va  rotando  en  esa 
actuación,  así  se  desarrolla  nuestra 
reunión”, explicó.

En el final, la Directora de Prevención 
agradeció el aporte, el testimonio de 
Ricardo,  e  invitó  nuevamente  a  la 
comunidad a la  reunión del  próximo 
30 de noviembre a las 16 horas en el 
DTC, sito en San Juan 1526.

Un dato ilustrativo aportado por la Lic. 
Vanesa  Morales:  recordó  que  la 
Dirección  funciona  en  la  sala 
cabecera  de  APS,  en  la  Asistencia, 
donde  funcionaba  la  Farmacia 
Municipal, San Martín 687.
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PREFECTO RODRÍGUEZ SE DESPEDIRÁ DE GOYA

En  el  marco  de  los  cambios  rutinarios  dentro  de  la  estructura  de  la 
Prefectura Naval Argentina, el prefecto Walter Rodríguez dejará su cargo al 
frente de la sede local de la institución.

El jefe de la Prefectura local anticipó 
que  en  febrero  dejará  su  cargo  y 
pasará  a  desempeñarse  en  la 
Dirección de Policía de Seguridad de 
la Navegación.

El  prefecto  Rodríguez  expresó:  “Mi 
designación llegó recientemente. Los 
voy  a  acompañar  hasta  el  5  de 
febrero del 2024. Si todo sigue igual, 
ese  será  el  cambio  de  jefatura  en 
Goya”.

Rodríguez  manifestó  su 
“agradecimiento”  a  los  goyanos 
porque “me han hecho trabajar  muy 
cómodo y eso es importante”, dijo.

“Me han hecho sentir un goyano más. 
Y siempre se han brindado a toda la 
ciudadanía de Goya.  Hay gente con 
la  cual  tengo más relación,  pero no 
tengo  quejas  de  nada  ni  de  nadie. 
Goya me ha cobijado muy bien, a mí 
y a mi familia.  Entonces, desde ese 
concepto  de  haber  sido  muy 
bienvenido  acá  es  que  me  puse  a 
trabajar”, expresó Rodríguez.

ACTIVIDADES DE PREFECTURA

“Llegué  a  Goya  el  4  de  enero  de 
2021.  Estábamos  con  muy  poca 
agua.  Después  se  iniciaron  los 
concursos de pesca”.

“Habíamos arrancado con la remada 
del  Ysoró.  En  el  primer  año, 
acompañé. En el segundo ya estuve 
remando”.

“Después están los torneos de pesca. 
Son maravillosos por la participación 
de la comunidad.  Por ver a los chicos 
y a las familias pescando. Tuvimos el 
torneo de pesca para mujeres. Ya se 
hizo la segunda edición. Y esperemos 
que se siga haciendo.  Es un aporte 
de la Prefectura y un acercamiento a 
la comunidad.”, señaló.

“ESTOY MUY CONFORME”

“En  líneas  generales,  estoy  muy 
conforme con mi paso. He aprendido 
mucho de ustedes. Me quedan unos 
meses más todavía”, comentó.

PRÓXIMO DESTINO

“Estoy  en  cuenta  regresiva  para  mi 
nuevo destino. Lo conozco, vuelvo al 
mismo lugar Dirección de Policía de 
Seguridad  de  la  Navegación”, 
manifestó Rodríguez.

El  jefe de la Prefectura rememoró y 
valoró  las  reuniones  por  el  Día  del 
Periodista y la buena relación con los 
medios de comunicación. -
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JEFE  DE  PREFECTURA  INFORMÓ  DE  LA 
TENDENCIA A LA BAJA DEL  RÍO
El prefecto Walter Rodríguez estimó que la tendencia es a la baja y no es 
motivo de preocupación. Destacó que la prefectura brinda asistencia a los 
pobladores e informa a los habitantes sobre la situación del río.

En un contacto con Radio Ciudad, el 
prefecto Rodríguez dijo: “Estamos en 
etapa  de  alerta.  Estamos  a  4 
centímetros  de  entrar  en  etapa  de 
evacuación.  Hay una tendencia a la 
baja”.

DATOS ESTADÍSTICOS A LA BAJA

“En  anteriores  ocasiones,  yo  había 
pedido un poco de tranquilidad. Hoy 
con datos estadísticos que tenemos, 
digo que hay una tendencia a la baja. 
Y  entenderíamos  que  para  los 
primeros  días  de  diciembre  ya 
podríamos salir de la etapa de alerta 
y el río va a empezar a descender un 

poco. Eso le importa a la gente que 
está sufriendo en las costas”, informó 
el prefecto.

“Si  bien  no  es  una  función  de  la 
Prefectura, se les ha notificado a las 
personas  sobre  una  serie  de 
recomendaciones por la creciente. Lo 
hacemos  por  solidaridad  con  las 
familias  que  hoy  tienen  este 
inconveniente,  que  tienen  el  agua 
dentro de la casa”, explicó.

CON LA MUNICIPALIDAD

El  prefecto  Rodríguez  explicó: 
“Venimos  trabajando  con  la 
Secretaría de Desarrollo Humano de 
la Municipalidad de Goya. Nos dan la 
información de las familias que están 
auto  evacuadas.  Algunas  entidades 
no  gubernamentales  pidieron  ayuda 
para poder llevar cosas a las familias 
afectadas.  Y  estaremos  trabajando 
con el Club de Leones, también, que 
siempre  colabora.  Siempre 
acompañamos  en  esta  situación”, 
comentó el jefe prefecturiano.

1er Foro Violeta 25 N:

JORNADAS  DE  REFLEXIÓN  EN  COSTA  SURUBÍ, 
PARA  CONMEMORAR  EL  DÍA  DE  LA  NO 
VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

En  el  Día  Internacional  de  la 
Eliminación de la Violencia contra 
la  Mujer,  que  anualmente  se 
conmemora el 25 de noviembre, se 
realizará en Goya dos jornadas de 
actividades  conmemorativas  y  de 
reflexión  organizadas  por  la 
Dirección de la Mujer.

Estas jornadas se replicarán en todo 
el país con distintas propuestas, para 
concientizar  sobre esta problemática 
que afecta sobre todo a las mujeres 
en el mundo y reclamar políticas para 
la  erradicación  de  la  violencia.  La 
convocatoria  es  abierta  a  toda  la 
comunidad.
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Se  realizará  los  días  29  y  30  de 
noviembre  en  el  Salón  de  Usos 
Múltiples  de  Costa  Surubí,  en  el 
horario  de  9  a  11:30  horas,  con  el 
objetivo  de  elaborar  propuestas 
vinculantes  con  el  Estado,  a  fin  de 
prevenir,  erradicar  y  concientizar 
sobre  todo  tipo  de  violencias, 
estimulación, generación de espacios 
para la mujer en municipios cercanos.

“En este marco de inclusión y metas 
que  quiere  cumplir  este  año  el 
municipio  nos  pareció  muy  atinado 
invitar a las comunas de San Isidro, 
Carolina,  Lavalle  para  empezar  a 
trazar  acciones  y  ampliar  este 
espacio  para  que  sea  más 
participativo  y  generar  propuestas 
vinculantes”,  dijo  Agostina 
Montenegro, titular de la Dirección de 
la Mujer.

La propuesta consta de dos etapas: 
el  día  29  con  el  objetivo  de 
concientizar,  dar  estímulo  a  los 
municipios  cercanos  y  fortalecer  las 
Direcciones  de  la  Mujer  de  cada 
municipio;  para  ellos  se  contactó  a 
activistas  y  referentes  en  la  materia 
de Derechos de la mujer y el colectivo 
para  dar  charlas  y  testimonios:  la 
presidente de la Fundación Valorarte 
María  Belén  Prosman  y  de  la 
Fundación  Coeti  Mariposa  Dra. 
Nieves Cuenca.

Las  disertantes  brindarán  charlas  y 
prácticas  para  poder  efectuar 
prevención de violencia en la mujer y 
estimular  a  otras  fundaciones  de 
Goya para contener a la mujer y su 
núcleo familiar.

Para la segunda jornada está prevista 
la  organización  de  ejes  de  acción 
para  coordinar  y  generar  los 
proyectos  con  la  comunidad  como 
Enseñanza  Sexual  integral  (ESI)  en 
las  escuelas,  violencia  en  el 
noviazgo,  acoso callejero,  grooming, 
Ley  Olimpia,  abuso  sexual  entre 
otras.

Es así que se invitó a fundaciones y 
asociaciones civiles  que trabajan en 
la temática de violencia en mujeres y 
menores  de  edad:  docentes, 
alumnos, estudiantes, de institutos de 
formación  profesional,  consejos 
vecinales y público en general.
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AGRADECIMIENTO

Montenegro  agradeció  el  apoyo  del 
municipio  a  estas  jornadas  a  través 
de  las  distintas  dependencias  como 
Intendencia, Secretaría de Gobierno, 
Fortalecimiento  Familiar,  DDHH,  el 
área  de  Dirección  de  Programas  y 
Secretaría  de  Planificación 
Económica.

“De  este  foro  seguramente  saldrán 
nuevas líneas de acción para trabajar 
en  la  problemática  y  que  ayuden  a 
prevenir” -confió la funcionaria- y con 
miras  al  2024  y  2025  se  decidió 
ahondar  la  presencia  en  colegios  y 
escuelas  para  Prevención  de 
Violencia en el Noviazgo “a partir de 
lo que vaya surgiendo en este foro”, 
enfatizó.

La  invitación  es  para  el  público  en 
general,  recomendó  que  los 
interesados  vayan  un  poco  más 
temprano.  Las  acreditaciones  se 
podrán realizar ese mismo día desde 
las  8:30  de  la  mañana  en  Predio 
Costa  Surubí  o  en  las  oficinas  de 
Dirección  de  la  Mujer  Paseo  de  la 
Costa, locales La Anónima o al cel.: 
3777/628923.

Cabe  señalar  el  referenciado,  tiene 
por objetivos:

 Servir  de  estímulo  a 
municipios  cercanos,  a  fin  de 
fomentar  en  éstos,  la  concreción  y 
fortalecimiento  de  sus  propios 
espacios de intervenciones en áreas 
mujeres,  para  la  elaboración  de 
políticas  públicas  en  torno  a  las 
Violencias  contra  la  Mujer  y 
LGTBQI+,  y  como  consecuencia  de 
ello, lograr trabajar articuladamente.

 Visibilizar  el  trabajo  que 
efectúan diferentes fundaciones de la 
ciudad y asociaciones civiles sobre la 
erradicación  de  la  Violencia,  la 
contención  emocional,  social  y  el 
empoderamiento  en  la  mujer  y 
LGTBQI+.

 Concientizar  sobre  la 
Erradicación  y  Prevención  de  las 
Violencias contra Mujeres y LGTBQ + 
a  través  de  charlas  de 
concientización,  sensibilización  y 
empoderamiento  en  mujeres  que 
sufren violencia económica.
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 Generar un intercambio de 
propuestas y escucha activa por parte 
de  ONGs,  actores  sociales  como el 
plenario  vecinal,  emprendedores, 
cámara  de  comercios,  asociaciones 
de  emprendedores,  fundaciones, 
docentes  e  institutos  de  formación, 
funcionarios,  etc.,  a  fin  de  que  se 
evalúen  propuestas  y  proyectos 
vinculantes con el Estado en el área 
Género  y  Diversidad,  como  así 
también  celebrar  convenios  de 
cooperación mutua para la tratativas 
de la referida problemática.

CRONOGRAMA  PERTENECIENTE 
A AMBAS JORNADAS:

1. DÍA:  MIÉRCOLES 
29/11/23.-

 8:30 hs. Recepción de los 
participantes. Acreditaciones.

 9:00  hs.  Palabras  de 
bienvenida  a  cargo  de  funcionarios 
municipales.

 9:30  hs.  Charla  sobre 
Concientización  y  prevención  de 
violencia  de  género  a  cargo  de  la 
Fundación Coetí-Mariposa de la Dra. 
Nieves Cuenca. (30 min aprox)

 10.00  hs.  Charla  de 
Empoderamiento  y  dinámicas  para 
mujeres  a  cargo  de  la  Fundación 
Valoarte de la María Belén Prosman. 
(30 min aprox).
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 10:30 hs. Breack.

 10:45  hs.  Testimonio  de 
Mujeres  Resilientes.  “Programa 
Lidera tu Vida”.

 11.00  hs.  Ronda  de 
preguntas  y  respuestas  (si  las 
hubiera).  Presentación  y  explicación 
para  la  elaboración  de  propuestas 
vinculantes  y  presentación  de  ejes 
temáticos.

 11.30  hs.  Palabras  de 
cierre de la primera jornada.

2. DÍA: JUEVES 30/11/23.-

 9.00  hs.  Llegada  de  los 
participantes al salón.

 9:30  hs.  Organización  de 
los equipos de trabajo.

 10:00 hs. Inicio de los ejes 
de trabajo.

 10:30 hs. Breack.

 10:45  hs.  Espacio  para 
intercambio  de  preguntas  y 
respuestas.

 11:30 hs. Cierre.

En  relación  a  los  ejes  temáticos  a 
elaborarse  para  la  tratativa  de  la 
problemática de género,  los mismos 
serán  en  líneas  generales,  los 
siguientes  (quedando  los  mismos 
sujetos a modificación):

Actuarán “La Kábala y Siete Lunas”

CORONACIÓN  EN  AROMAS:  CONOCE  A  LAS 
POSTULANTES  DEL  XIV  ENCUENTRO  DE 
CIGARROS Y PUROS
Goya se prepara para recibir uno de sus eventos más emblemáticos: el “14º 
Encuentro de Cigarros y Puros”,  un festival  anual  que promete tres días 
llenos de pasión por el tabaco y la emoción de elegir a la nueva soberana 
que llevará el título del encuentro.
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El viernes 24 de noviembre marcará 
un  momento  especial  en  el  predio 
Costa Surubí,  donde tendrá lugar  la 
esperada  elección  de  la  Reina  del 
Encuentro.  Entre  las  actividades 
previstas  para  agregar  un  toque  de 
alegría  a  esta  celebración,  se 
encuentran  las  actuaciones  de 
bandas  como  “La  Kabala”  y  “Siete 
Lunas”.

En  esta  edición  2023,  son  14 
postulantes  que  se  presentan  para 
representar  al  “Encuentro  de 
Cigarros  y  Puros”.  Estas  jóvenes 
aspirantes  al  reinado  de  la  14ta 
edición,  para  suceder  a  la  actual 
Reina, Guillermina Donini.

A  continuación,  presentamos  a  las 
postulantes  a  Reina  del  XIV 
Encuentro de Cigarros y Puros:

· Brisa Melina Dittmann, 18 años

· Celeste Itatí Godoy, 19 años

· Lucía Jazmín Benítez, 21 años.

· Miranda  Paulina  Medina,  20 
años

· Luzmila Mercedes Herrera,  20 
años

· Camila  Geraldine  Uribe,  21 
años
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· Yamila Noemí Fleitas, 19 años

· Delfina Lomonaco

· Noelia  Agustina  Arriola,  21 
años

· Ximena Valenzuela, 19 años.

· Florencia Marianela Correa, 18 
años

· Pablo  Carolina  Moreira,  18 
años

El Encuentro iniciará hoy jueves a las 
17  horas  con  el  esperado  concurso 
de Armadores, que se llevará a cabo 
en  tres  categorías:  para  amadores, 
para armadoras y una categoría libre. 
Además, en esta primera jornada, el 
técnico  de  República  Dominicana, 
Ramón Matías López, compartirá su 
experiencia y conocimientos sobre el 
curado  y  fermentación  de  tabaco, 
entre  otras  actividades  relacionadas 
con el mundo del cigarro.

Goya se prepara para vivir un fin de 
semana  único,  lleno  de  cultura, 
música  y,  por  supuesto,  la  elección 
de la nueva Reina que llevará el título 
del  XIV  Encuentro  de  Cigarros  y 
Puros.

GOYA SE ADHIERE CON FESTIVAL A LA SEMANA 
DEL PREMATURO
En  el  marco  de  la  Semana  del 
Prematuro, el sábado 25 a partir de 
las  18  horas,  en  plaza  Plácido 
Martínez  se  llevará  a  cabo  un 
festival  benéfico.  Lo  organiza  el 
Servicio  de  Neonatología  del 
Hospital de Goya.

Como  todos  los  años,  el  Hospital 
Regional  Goya  se  adhiere  a  la 
conmemoración  de  la  Semana  del 
Prematuro que se realiza en todo el 
mundo del 13 al 17 de noviembre.
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Durante  esta  semana  se  busca 
difundir  la  importancia  de  los 
controles  prenatales,  para  evaluar 
riesgos  a  tiempo  y  recibir  un 
tratamiento  oportuno,  informar  y 
sensibilizar  a  las  familias  y  a  los 
equipos de salud sobre los derechos 
de  los  bebés  que  nacen  antes  de 
tiempo y sus familias.
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El control prenatal se considera clave 
para  detectar  riesgos  de  tener  un 
hijo/a  de  manera  prematura, 
favoreciendo la derivación oportuna a 
un establecimiento con la complejidad 
que se requiere tanto para el cuidado 
de la persona embarazada como del 
bebé que va a nacer.

Goya Ciudad:

MUESTRA  EXPO  TÉCNICA  2023  “UNIENDO 
SABERES” FORJANDO FUTURO, DE LA ESCUELA 
TÉCNICA “VALENTÍN VIRASORO”
Todos los años, colegios y escuelas de todo el país celebran la Semana de la 
Educación Técnica para mostrar los proyectos que docentes y estudiantes 
realizan diariamente en aulas, talleres y laboratorios.

Este  jueves  se  llevó  a  cabo  la 
Muestra Expo Técnica 2023 “Uniendo 
Saberes”  Forjando  Futuro,  de  la 
Escuela  Técnica  “Valentín  Virasoro” 
donde  se  expusieron  los  trabajos 
realizados por los estudiantes de ese 
establecimiento  educativo  y  las 
ofertas académicas que posee.

Esta  muestra  se  desarrolló  en  el 
exterior del establecimiento, por calle 
Ejército  Argentino.  Allí  se  cortó  la 
circulación  vehicular  y  los  cursos 
armaron sus respectivos stands para 
visualizar  el  trabajo  científico  e 
investigaciones del presente año.

ACTO

El  acto  de  apertura  contó  con  la 
participación del intendente municipal 
Mariano  Hormaechea,  Secretaría  de 
Educación, Sonia Espina, concejales, 
autoridades  educativas,  docentes, 
alumnos y vecinos.

El  expo  técnico  2023  resalta  la 
importancia  de  la  educación  técnica 
al proporcionar a los estudiantes una 
plataforma  donde  exhibir  sus 
habilidades  y  conocimientos 
contribuyendo  al  desarrollo  de 
competencias  técnicas  y 
transversales, preparándonos para el 
mundo  laboral  tecnológico  e 
industrial.  Expo  técnico  2023 
permitirá a los estudiantes presentar 
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proyectos  técnicos  y  trabajos 
realizados en talleres y aulas.

La muestra fue declarada “De Interés 
Municipal” por el Honorable Concejo 
Deliberante de Goya por Resolución 
N° 4.363 se invitó a las autoridades 
escolares  a  recibir  copia  de  la 
misma.

El  jefe  del  taller,  profesor  Gastón 
Gatti  abrió  la  ronda  de  oradores 
reseñando  la  efeméride  que  se 
recuerda cada 15 de noviembre como 
la  fecha  de  “Día  de  la  Educación 
Técnica”  y  la  ocasión  en  la  cual  la 
escuela  Valentín  Virasoro  pasó  a 
poseer el estatus de Escuela Técnica 
en  el  2011  con  cuatro 
especialidades.

Luego  del  acto,  los  alumnos  dieron 
paso a las explicaciones expositivas y 
trabajos  de  divulgación  científica  e 
investigativa en distintos rubros como 
mecánica,  química,  tecnología 
robótica, medicina entre otras.

Quienes  estuvieron  presentes 
pudieron  observar  el  sentido  de 
compromiso  de  los  alumnos  hacia 
cada  proyecto  y  el  interés  por 
desarrollarse  personal  y 
profesionalmente  a  partir  de  las 
herramientas  que  aporta  el  sistema 
educativo

Tal como mencionó el profe Gatti en 
su  discurso  el  objetivo  de  estos 
encuentros  es  visibilizar  la  propia 
misión  de  las  escuelas  técnicas  de 
nivel  medio  para  dotar  de 
capacidades  a  jóvenes  y  adultos 
pensando en el empleo, el trabajo, el 
emprendimiento y en la formación a 
lo largo de la vida.

“Esta  preparación  ocurre  desde  el 
primer  día  en  estas  instituciones  a 
través  de  las  clases  en  talleres  y 
laboratorios  y  de  las  prácticas 
profesionales.  Las  propuestas 
institucionales y curriculares de este 
nivel  buscan  lograr  una  formación 
integral  de  los  jóvenes  como 
estudiantes  y  ciudadanos  para 
insertarse  como  profesionales  en  el 
futuro productivo del país”.

FORMACIONES

La Escuela Técnica Valentín Virasoro 
brinda un amplio espectro de ofertas 
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curriculares  de  tecnicaturas  blandas 
como  Administración,  Electrónica, 
Informática, Química

Y  Formaciones  Profesionales  como 
Auxiliar  en  cuidados  gerontológico, 
auxiliar  en  instalaciones  eléctricas 
domiciliarias,  auxiliar  mecánico  de 
motores  nafteros,  cocina,  mecánico 
de  motores  de  combustión  interna, 
mecánico  de  motos,  montador 
electricista  domiciliario,  operador  de 
informática  para  la  administración 
gestión,  organizador  de  eventos, 
pastelería,  programador,  reparador 
de audio y video digital, reparador de 
PC,  reparador  electrónico  básico, 
soldador y herrero

RECTORA  ESCUELA  VALENTÍN 
VIRASORO

La  Rectora  del  Establecimiento 
Educativo, luego del saludo agradeció 
la  presencia  de  las  autoridades,  en 
este  día  tan  importante  el 
acompañamiento del municipio como 
así  también  de  las  autoridades 
provinciales.

“Agradezco  el  compromiso, 
dedicación,  profesionalismo  que  ha 
puesto nuestro cuerpo de docentes y 
el  entusiasmo  y  alegría  de  los 
alumnos y sus familiares para llevar 
adelante esta muestra, hoy y como lo 
hacen  todos  los  años.  Celebramos 
esta muestra técnica en el marco del 
día de la educación técnica”.

“Es fundamental acercar el trabajo a 
la  escuela  para  un  país  que  quiere 
industrializarse y producir, es central 
invertir  en  la  enseñanza  técnico 
profesional, en esta línea el Ministerio 
de  Educación  de  la  provincia  a 
realizado inversiones y acciones para 
fortalecer  la  formación  técnica  de 
nuestra  provincia”,  destacando  las 
acciones del gobierno provincial y las 
autoridades municipales en pos de la 
economía  del  conocimiento. 
Destacando  la  comunidad  educativa 
de  la  escuela  técnica  Valentín 
Virasoro  1.400  alumnos, 
agradeciendo  y  destacando  al 
municipio  de  Goya  a  través  del 
intendente Mariano Hormaechea y la 
Secretaría de Educación por el aporte 
y  acompañamiento  permanente, 
reconociendo la contribución  del 
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intendente  a  la  economía  del 
conocimiento”.

SECRETARIA  DE  EDUCACIÓN 
SONIA ESPINA

Luego la Secretaria de Educación de 
la  Municipalidad  de  Goya  Sonia 
Espina  dijo:  “buenos  días  señor 
intendente  de  Goya,  autoridades 
educativas,  alumnos  que  están 
acompañando  a  esta  muestra,  la 
verdad  que  nosotros  estamos  muy 
contentos,  el  año  pasado  recuerdo 
que  tuvimos  presentes,  se  había 
realizado  adentro,  está  bueno  esta 
propuesta,  se  nota  mucho  el 
crecimiento de esta muestra, de  esta 
manera  se  abre  las  puertas  a  la 
sociedad para que la  puedan visitar 
durante todo el día”.

“Quiero felicitar a toda la comunidad 
educativa,  nosotros  desde  el 
municipio  venimos  acompañando 
fuerte a todas las escuelas, no solo a 
las escuelas técnicas sino también a 
todas las instituciones educativas de 
distintos niveles de la ciudad y dentro 
de las limitaciones por supuesto tiene 
el  municipio,  intentamos  estar 
presentes  todo  el  tiempo.  Esto  se 
refleja en hacernos presentes hoy en 
esta  muestra,  en  valorar  el  trabajo 
que  realizan  en  manera  diaria, 
entendemos  que  las  escuelas 
técnicas forman parte del crecimiento 
de  la  ciudad.  Nosotros  venimos 
trabajando  en  ese  sentido  también, 
me queda decirles a todos los chicos 
que  sigan  en  este  camino,  cuenten 
con  el  apoyo  del  municipio,  sigan 
estudiando, sigan trabajando y sigan 
poniéndole mucha fuerza para que la 
economía  del  conocimiento  siga 
creciendo en nuestra ciudad”.

INTENDENTE  MARIANO 
HORMAECHEA

El  Intendente  Municipal  de  Goya 
Mariano  Hormaechea  luego  de 
saludar a las autoridades y presentes, 
expresó:  “La  verdad  que  estoy  muy 
contento  de  poder  acompañar 
nuevamente en esta  muestra que se 
realiza conmemorando el día, si bien 
fue  la  semana  pasada  que  por 
cuestiones no se pudieron realizar y 
lo estamos haciendo hoy. En primer 
lugar  quiero reconocer el trabajo que 
hacen los directivos y profesores de 
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esta  institución,  como  se  dijo 
previamente,  venimos  acompañando 
el proceso y el trabajo que se hace en 
esta escuela y la verdad que hay que 
reconocer  ese  trabajo  porque  lo 
hacen con mucha pasión, con mucho 
compromiso  hacia  los  chicos  que 
vienen a estudiar a la escuela”.

Agregó  también:  “Por  otro  lado, 
felicitar  a  los  chicos  por  el  trabajo, 
felicitar a los chicos que estudian en 
este  establecimiento  tan  importante. 
Sin dudas que las escuelas técnicas 
son  de  suma  importancia  para 
nuestra ciudad. Creo que esta demás 
decir,  lo  que  aportan  a  Goya  en  lo 
que es la formación de las personas 
que  terminan  siendo  el  recurso 
humano  que  después  terminan 
trabajando  en  distintas  empresas, 
comercios  de  nuestra  ciudad  y 
seguramente  algunos  que  tienen  la 
posibilidad  de  seguir  estudiando, 
genera las  bases para  poder  seguir 
en  la  proyección  de  formarse  en 
distintos  niveles  superiores  de 
educación”.

Asimismo,  dijo:  “Nosotros  sin  dudas 
que vamos a  seguir  trabajando,  por 
eso  hemos  apostado  a  tener  en  la 
Municipalidad  una  Secretaria  de 
Educación  que  en  su  momento  fue 
una  Dirección,  necesitábamos  darle 
instrumentos  administrativos  y 
jurídicos  para  que  una  Secretaria 
pueda  moverse  de  otra  manera, 
gestionar  en  base  lo  que  es  la 
Educación de la ciudad”.

“Sin  duda,  que  junto  al  Gobierno 
provincial, vamos a seguir trabajando 
y  apostando  por  una  Educación 
Pública y gratuita y creo que tanto en 
las manifestaciones que hace nuestro 
gobernador  permanentemente 
apostando a  la  Educación  pública  y 
gratuita y creo que un ejemplo de ello 
es lo que ha sucedido y ha dicho la 
directora  en  las  palabras  que  me 
presidieron  esta  apuesta  tan 
importante que tenemos ahora en la 
ciudad de Goya que es la adquisición 
de  este  edificio  que  entiendo  que 
todavía  los  goyanos  no 
dimensionamos  la  importancia  que 
tiene ese paso, esa decisión política 
que  ha  tomado  el  gobernador  de 
adquirir  un  edificio  que  va  a  ir 
destinado a una universidad pública”.
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“Además, quiero contarles, que en el 
transcurso de la semana pasada, he 
estado reunido con autoridades  de la 
Universidad  Tecnológica  de  Entre 
Ríos  y  empezamos  avanzar  en  la 
posibilidad  de  avanzar  en  algunos 
pasos en el  camino de poder lograr 
esa  tan  ansiada  universidad. 
Creemos  que  el  camino  es  la 
Universidad Tecnológica y esto va ir 
de  la  mano  con  el  trabajo  que 
realizan  ustedes  en  la  escuela 
técnica.  Va  a  generar  una 
oportunidad  para  que  todos  los 
jóvenes de nuestra ciudad y  creo que 
principalmente los estudiantes de las 
escuelas técnicas tengan ese lugar y 
tengan  espacios  para  seguir 
formándose  y desarrollándose como 
personas  y  tener  herramientas  para 
que en futuro puedan desenvolverse. 
En Goya eso va a generar Educación 
y una movilidad económica, cultural, 
deportiva.  Es  infinito  el  camino  que 
tenemos para recorrer pero tenemos 
que  hacerlo  juntos.  Cuenten  con 
nosotros  desde  la  Municipalidad, 
vamos a seguir trabajando juntos con 
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las  herramientas  que  tenemos 
locales,  cuenten  también  con  el 
compromiso  a  nivel  provincial  para 
que nosotros gestionemos juntos. He 
tenido la  posibilidad de recorrer  ese 
lugar, tenemos un lugar muy grande 
donde no  solamente  se  va  a  poder 
instalar la Universidad sino que se va  
a poder otras cosas también”.

“Me  comprometo  a  trabajar  juntos 
para  lograr  ese  objetivo”,  finalizó  el 
Intendente Mariano Hormaechea.

Luego  de  la  apertura,  el  intendente 
Hormaechea  junto  a  funcionarios, 
concejales, autoridades de la Escuela 
y  profesores,  recorrieron  la  muestra 
que se desarrolla hasta las 19 horas.

TÉCNICO  DE  CURADO  Y  FERMENTADO  DE 
TABACO  DE  REPÚBLICA  DOMINICANA  FUE 
RECIBIDO POR EL INTERVENTOR DEL IPT
Se trata de Ramón Matías López, quien se encuentra visitando Goya en el 
marco de la realización de la 14° edición del Encuentro de Cigarros y Puros, 
que desde hoy y por tres días se desarrolla en el predio Costa Surubí. El 
técnico llegado desde República Dominicana, es especialista en curado y 
fermentado de tabaco.

Durante la entrevista concretada en la 
mañana del jueves, el interventor del 
IPT  Ingeniero  Alejandro  Correa 
compartió  con  el  visitante  una  serie 
de datos técnicos de gran aporte, que 
pueden  ser  aplicados  por  los 
productores de esta zona, de acuerdo 
a la experiencia que llevan adelante 
los  productores  de  tabaco  de 
República Dominicana.

Cabe  resaltar  que  durante  su 
presentación  en  Goya  el  visitante 
dominicano expondrá sobre el curado 

y  fermentado,  paso  previo  para  la 
elaboración de cigarros.
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REPROGRAMARÍAN  PARA  SEMANA  SANTA  EL 
CONCURSO  DE  PESCA  DE  LA  BARRA  “EMILIO 
ALAL”
Por la creciente del río y los pronósticos hidrológicos, fue postergado el  
certamen de pesca organizado por la Barra Pesquera “Emilio Alal”. Debía 
hacerse el domingo 26 de noviembre. La barra quiere hacer el concurso en 
Semana Santa.

El  concurso  es  auspiciado  por  la  
Municipalidad  de  Goya,  por  la 
Municipalidad de Carolina, comercios 
y la adhesión de la CO.MU.PE.

El concurso infantil entregará premios 
como  bicicletas  para  chicos  y 
grandes;  indumentaria  y  otros 
obsequios.  Los  premios  se 
entregarán  a  quienes  se  clasifiquen 
en el punto 1º y hasta el 5º lugar.

SUSPENSIÓN CONFIRMADA

El  presidente  de  la  barra  pesquera, 
Leonardo  Villalba  informó  sobre  la 
suspensión de la quinta edición de un 
concurso de pesca de costa: “Lo que 
nos  detiene  a  nosotros  es  la  alerta 
hidrológica.  Por  eso  posponemos  la 
fecha  del  concurso  que  estaba 
previsto  para  el  domingo  26  de 
noviembre.  Se pasa para otra fecha 

porque  los  pronósticos  no  son 
alentadores”.

“Para el concurso teníamos 20 cañas, 
y  15  reeles.  Se  sortean  bicicletas 
para  grandes  y  chicos;  televisores, 
ropa para los ganadores”, precisó.

NUEVA FECHA

Villalba  recordó  que  “cuando  el 
concurso recién comenzaba se hacía 
durante Semana Santa. ¿Por qué no 
pasarla a Semana Santa? Este año, 
nuestra fecha era el Día del Textil. Y 
lo  que  pasó  ese  día,  es  que  hubo 
elecciones nacionales. Vamos a tratar 
de que nos den la autorización para 
hacer en Semana Santa, como fue en 
el primero y segundo año.

“El costo de inscripción era de 2500 
pesos. Nada, con almuerzo incluido”, 
precisó.

http://co.mu.pe/
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PABLO SÁNCHEZ LAGO: UN CORRENTINO EN LA 
VICEPRESIDENCIA DE CRA
Pablo  Sánchez  Lago,  un  productor  ganadero  de  Corrientes,  fue  electo 
vicepresidente tercero de Confederaciones Rurales Argentinas-CR-, comentó 
su visión sobre lo que se viene para el país, luego de la crisis que ha sufrido 
todo el aparato productivo por la sequía y también por las políticas adversas 
del clima.

“Pertenecer  al  movimiento 
confederado es muy importante para 
mí”,  dijo,  mencionando  que  se  dio 
toda  una  renovación  en  la  mesa 
ejecutiva y de la  cual  es integrante. 
“Es  todo  un  desafío  por  delante”, 
señaló en declaraciones al programa 
EL PUENTE de Agroperfiles que se 
emite por LT16 Radio Sáenz Peña.

La visión del país que se da luego de 
la derrota del kirchnerismo en el país 
y  con  el  triunfo  del  líder  libertario 
Javier  Milei,  no  quedó  fuera  del 
análisis  del  ex  presidente  de  la 
Asociación de Sociedades Rurales de 
Corrientes:

“El  gobierno  anterior  desarrolló 
políticas  que  no  han  sido  las  más 
favorables  para  el  sector 
agropecuario nacional, sumado a las 
condiciones climáticas extremas que 
hemos  tenido  que  nos  hizo  mucho 
daño a todo el aparato productivo del 
país, tenemos por delante el desafío 
de recomponer esto”, expresó.

MEJORES EXPECTATIVAS

De  cara  al  futuro  hay  mucha 
esperanza,  afirma.  “Hoy  todos  los 
productores  estamos  mirando  para 
adelante, habiendo hecho el balance 
de  lo  que  atravesamos;  tenemos  la 

posibilidad de que si  se  cumplen lo 
que  vino  pregonando  el  candidato 
sobre  la  propiedad  privada,  de  la 
libertad para comerciar, eso va a ser 
importante para los productores”.

“Necesitamos que el estado se ocupe 
de  brindarnos  infraestructura,  que 
mejore  la  logística  porque  la  otra 
parte el productor la sabe hacer muy 
bien. Con reglas claras y consistentes 
en  el  tiempo,  con  seguridad  va  a 
llegar  el  tiempo  de  progreso, 
desarrollo  y  mayor  trabajo  desde  el 
campo para toda la sociedad”.

El  productor  afirma  que  la 
participación  en  las  instituciones  es 
importante, desde el  lugar que cada 
uno  se  sienta  cómodo,  apoyar  y 
respaldar  al  vecino,  tirando  para  el 
mismo objetivo.

EL TRIUNFO DE MILEI

El hecho de que un político que no 
estaba en la política pero irrumpió en 
la vida de todos, haya sido electo y 
ahora  va  a  gobernar  el  país  por 
cuatro  años,  es  para  que  toda  la 
forma de hacer política sea revisada y 
cambiada,  porque  la  sociedad  se 
cansó  de  tantas  mentiras,  de  tanto 
engaño y votó así de esta manera, en 
forma  contundente  rechazando  las 
viejas mañas”, explicó Sánchez Lago.

“La sociedad quiere un cambio radical 
de  lo  que  se  ha  venido  haciendo 
hasta  ahora  y  eso  será  posible 
hacerlo con la plena participación de 
los  sectores  que  no  están 
contaminados  con  estos  vicios  que 
dejó  esta  manera  de  hacer  política 
para unos pocos”, indicó.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


